
Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 058/2025

Senhor Presidente

Senhores Vereadores (a)

Requeiro ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Sousa Santos, 
para que estude junto a Secretaria competente da municipalidade, para que 
informe a esta Casa se ha a possibilidade de implantagao convenios vinculados 
as academias de redes e de bairro para beneficiar a populagao de baixa renda.

JUSTIFICATIVA

A criagao de convenios para oferecer descontos na mensalidade das 
academias do municipio beneficiara municipes que nao possuem condigoes 
financeiras para arcar integralmente com esse custo. Atualmente, muitas 
pessoas deixam de praticar atividades fisicas devido as limitagoes 
orgamentarias, o que impacta diretamente sua saude e qualidade de vida. Com 
a implantagao desse programa, sera possivel ampliar o acesso a pratica 
esportiva, promovendo bem-estar, prevengao de doengas e incentive a habitos 
saudaveis. Alem disso, a medida pode fortalecer parcerias entre o setor publico 
e as academias locais, estimulando a economia e gerando beneficios tanto 
para os estabelecimentos quanto para a popuJagao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 30 de Janeiro de 2025.
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